

活動報告

・学校生活

今年度の授業は、前期はすべてオンライン、後期は実験などの対面が必要な授業は分散登校、それ以外はオンラインという形で行われました。家が遠い自分としては、最初は学校に行かなくていいのは楽でいいと考えていましたが、自室に一人でパソコンを眺めているのは退屈です。オンラインでテストがやりにくい分例年に比べてレポート課題が増えているような気がします。

・クラブ活動

今年は1年生が4人入部したので、3年生が引退するまでは部員数が18人、引退後は11人（女子0人）となっています。普段の練習では、密になりすぎないように1コース5～6人になるように人数を分けて練習しています。練習内容は主に泳力強化とダイビングのスキルの確認です。

今年度は、前期がコロナの影響で活動できず、10月から活動が再開しました。そのため、GW合宿や夏合宿は行えませんでした。Cカード合宿も当初は10月9日に大島に行く予定でしたが、台風の影響で延期となり、10月23～25日に行いました。秋合宿はその1週間後の10月30～11月3日に行いました。10月以前に新入生と顔合わせもできていなかったので、10月の初めての練習で初顔合わせ、更にその1か月のうちにCカード合宿からの秋合宿と、とても駆け足のスケジュールとなっていました。

Cカード合宿では、延期になってしまった影響で例年お世話になっている小川さんと古山さんと予定が合わず、代わりに小川さんの知り合いの弘中さんという方にインストラクターをしていただきました。駆け足での合宿だったので不安もありましたが、インストラクターの弘中さんがとても親切な方で、真摯に指導してくださったおかげもあり、無事に1年生のCカードを取得することができました。

秋合宿は、例年通り八丈島で行いました。密集しないように一部屋の人数を分散し、マスクとアルコール除菌を怠らないなど、コロナ対策を徹底しながらも、ダイビングの活動自体は去年と同じようにできていたと思います。カメもたくさん見られたので自分はとても楽しかったです。ほかの部員も楽しんでいたと思います。

・新役員（学年は今年度のものです。）

主将…小杉 哲平（工学部 材料工学科2年）

副主将 兼 渉外…五反田 匠真（システム理工学部 機械制御システム学科2年）

主務…大嶽 一輝（システム理工学部 電子情報システム学科2年）

会計…梶丸 海直太（工学部 電子工学科2年）

器材…横澤 智也（システム理工学部 環境システム学科2年）

トレーナー…山田 啓雅（システム理工学部 機械制御システム学科2年）

学連係…磯貝颯太（システム理工学部 機械制御システム学科 2年）

大宮支部長…綾部 文人（デザイン工学部 情報ロボティクス 1年）

